

## **RINGKASAN**

**MANAJEMEN PANEN KELAPA SAWIT DI DIVISI II PT. MANANJUNG HAYAK KALIMANTAN TENGAH**, Dhaska Evara, Nim A32191966, Tahun 2021, 104 hlm, Produksi Tanaman Perkebunan, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Andi Ashari S.ST (Pembimbing Lapangan), Ir. Cherry Triwidiarto, M.Si, (Pembimbing Akademik).

Praktek Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di PT. Mananjung Hayak yang merupakan salah satu perusahaan perkebunan kelapa sawit swasta yang bertempat di Desa Natai Baru, Kecamatan Mentaya Hilir Utara, Kabupaten Kotawaringin Timur, Provinsi Kalimantan Tengah. Praktek Kerja Lapangan dilaksanakan mulai tanggal 15 September sampai 31 Januari 2022.

Tujuan dilaksanakannya kegiatan Praktek Kerja Lapangan mahasiswa diharapkan dapat melaksanakan budidaya Kelapa Sawit dengan baik, dapat mengetahui dan memahami teknik manajemen pemeliharaan di Kebun PT. MH. Pelaksanaan kegiatan ini dilakukan dengan mengikuti seluruh rangkaian kegiatan pemeliharaan dan panen yang ada di perkebunan PT. Mananjung Hayak dari awal sampai akhir sehingga mahasiswa mendapatkan ilmu teknik budidaya dan pengalaman kerja secara langsung di perusahaan tersebut.

Hasil kegiatan praktek kerja lapangan di perkebunan PT. Mananjung Hayak, penulis memperoleh pengalaman sebagai pengawas (mandor) tenaga kerja panen dan pemeliharaan serta memahami kegiatan manajemen panen perkebunan kelapa sawit Divisi II PT. Mananjung Hayak. Kegiatan tersebut meliputi penentuan kriteria kematangan buah, perkiraan hasil produksi, seksi panen, rotasi panen, basis panen, organisasi panen, ancak panen, sistem premi, sistem denda, alat-alat panen dan tata cara panen itu sendiri. Manajemen panen yang telah dilaksanakan, hasil realisasi produksi sesuai dengan target yang di prediksi dalam Rencana Anggaran Bulanan Divisi II. Penulis juga bersosialisasi langsung dengan pekerja dan pengelola kebun khususnya di kebun Divisi II, sehingga dapat mempelajari dan memahami etika dan budaya di perusahaan perkebunan kelapa sawit PT. Mananjung Hayak.